



APÉRITIF AVEC LES NOUVEAUX ARRIVANTS AU LOCAL DE L'A.V.F.

SAMEDI 19 NOVEMBRE 2022

En préambule à la matinée retenue conjointement avec la Municipalité, le 10 décembre 2022, l'A.V.F. de Castelnaudary a tenu à inviter les nouveaux arrivants, dans ses locaux pour un apéritif.

Les adhérents de plus longue date étaient également conviés.

Chaque "ancien" adhérent avait apporté une confection salée "maison", intention généreuse et conviviale que tout le monde a appréciée.



C'est dans une ambiance festive et décontractée que les nouveaux venus ont pu questionner l'équipe d'administrateurs présents, sur les ateliers proposés, échanger et donner leurs premières impressions de nouveaux Chauriens.



Un certain nombre d'entre eux avaient déjà fait la démarche de se renseigner concernant les activités au programme de l'association. En prenant congés, promesse a été faite de nous rendre une petite visite pour procéder à leur inscription lors de nos permanences.

